

Sevilla... 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Fuera... 6 pesetas
Extranjero y Ultramar... 10

El pago de la suscripción es adelantado

Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

AÑO IV.—NÚM. 182

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Domingo 28 de Junio de 1886

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

Director-propietario: D. FRANCISCO PERIS-MENCHETA

Anuncios, reclamos, esquelos mortuorias, comunicados y avisos a precios convencionales

Toda la correspondencia al Director

Teléfono número 290

EL NOTICIERO SEVILLANO
Es el periódico de mayor circulación de Andalucía

MUEBLES
En ninguna parte se venden más elegantes sólidos y baratos
QUE EN LOS ALMACENES DE SIMÓN MARCO
ZARAGOZA, 24

Los nuevos generales

D. Heliodoro Barbachano y Aguirre

Asistió a 4 gene al de división. Nació el día 31 de Enero de 1831 en el colegio general militar el 21 de Agosto de 1850, siendo promovido al empleo de alférez de caballería en Julio de 1853.

Alcanzó el grado de teniente por la gracia general de 1854, y concurrió a los hechos de armas que tuvieron lugar en la corte los días 14, 15 y 16 de Julio de 1856, por los cuales fué recompensado con la cruz de San Fernando de primera clase. Seguidamente emprendió la marcha para Zaragoza, asistiendo al bloqueo de esta plaza hasta su rendición.

Compuso parte del ejército de África, encontrándose el 31 de dicho mes en el combate de los Batos de Tetuan, en el que le mataron el caballo que montaba, otorgándosele el grado de capitán por el mérito que entones contrajo; el 4 de Febrero en la batalla de Tetuan; el 6 en la toma de esta plaza; el 11 de Marzo en la acción de Samsa, y el 23 en la batalla de Wad-Ras.

Otorgó la cruz blanca de segunda clase del Mérito militar por los servicios que prestó en el distrito de Castilla la Vieja el año 1869 durante las insurrecciones carlista y republicana.

En Octubre de 1872 le fué concedido por gracia especial, el grado de coronel, con el que también fué luego premiado por sus servicios en el distrito de Burgos con motivo de la insurrección carlista. Posteriormente le fué permutado este doble grado por una cruz del Mérito militar.

Opró contra las fracciones en Cataluña desde Noviembre de dicho año de 1872 hasta Enero de 1873, siendo por ello premiado con el empleo de coronel.

Mandando una columna y el regimiento de Tetuan, salió nuevamente a operaciones en los meses de Mayo y Junio siguientes, hallándose en los sucesos de Barcelona, Sans y Sarriá desde el 8 al 11 de Enero de 1874.

En el mismo año estuvo diferentemente en campaña contra los carlistas, asistiendo, entre otros hechos de armas, a la acción de Caldas de Mondragón el 15 de Septiembre, por la que fué condecorado con la cruz roja del Mérito militar. Organizada en dicho mes la columna del Ampurdán, fué nombrado jefe de ella, continuando en operaciones hasta Marzo de 1875.

Promovido a brigadier en Octubre de 1885, ejerció el cargo de jefe de brigada del distrito militar de Burgos, hasta que en Abril de 1889 pasó a desempeñar el de gobernador militar de la plaza de Santander.

Cuenta 45 años y 10 meses de efectivos servicios, de ellos siete y ocho meses en el empleo de general de brigada; hace el núm 4 en la escala de su clase, y se halla en posesión de las condecoraciones siguientes: cruz de San Fernando de primera clase; cruces blancas de segunda y tercera clase del Mérito militar; cruz roja de tercera clase de la misma orden; condecoración de número de Carlos III; medallas de África y de la guerra civil; y grandes cruces de San Hermenegildo y del Mérito militar con distintivo blanco.

Noticias locales

Signe la calma en el mercado de granos y semillas por causas iguales a las enumeradas en la semana anterior.

Son escasos los negocios que se hacen con los legos del país y solo algunas partidas de extremo precio para la panificación en la capital, habiendo tenido ligero aumento en los precios.

Fuera de esto, la tendencia general del mercado es sostener los precios, a excepción de las habas, pues se cotizan en baja por haberse presentado ya en el mercado partidas procedentes de la actual cosecha.

También se han presentado cebadas nuevas, que no alcanzan más precio de 25 a 26 reales fanega, pues aun que la cosecha ha resultado mala, las existencias que hay almacenadas de cebada extranjera impiden sean mayores los precios.

Esta última se ofrece al precio de 26 a 27 reales fanega.

En la semana los precios de los aceites han sufrido baja a pesar de haber sido escasas las entradas de este caldo.

Esto obedece a que los aceites son de muy mala clase desde su origen y de difícil conservación, por lo que a medida que el tiempo pasa sufren más depreciación.

tenden a reponerse algo del quebranto que en los precios ocasionó la pasada sequía.

Las lanas también han alcanzado una pequeña subita las de buena clase, notándose tendencia al alza.

Productos diversos: El aspecto de las cosechas pendientes es igual al indicado en la semana anterior.

El rendimiento del trigo promete ser nada más que regular.

Un caballero domiciliado en la calle de Siete Revueltas, núm 13, principal, dió conocimiento al jefe de policía de que en su domicilio habían robado dos sortijas de oro con brillantes y un par de pendientes del mismo metal, sospechando fuese la criada...

Nuestro correspondiente en Chiclana nos escribe que desde que comenzó la temporada de verano se ha animado algo la población.

La feria no ha carecido de interés, pero fué deficiente en el concepto de muchos. Nada se ha inventado para dar variedad a los espectáculos, y todo se ha reducido a la consabida serie de gastados festejos.

Los campos hermosos y una más que regular cosecha en perspectiva. Todo induce a creer que ha desaparecido por completo el germen ó causas que en los años anteriores produjeron el vilísimo en franco de lastimosas pérdidas, y con una relativa tranquilidad de emprender labores que antes no se hacían proscribiendo el desastre que todos habíamos alcanzado.

Ha fallecido el joven letrado D. José Chozas Galindo, que contaba generales simpatías en la población.

Noticias de Huelva: Ha fallecido, después de recibir la bendición de Su Santidad, el abogado fiscal de aquella Audiencia D. Manuel Coza y Casanova.

Al entierro que se verificó ayer tarde asistió un numeroso y lucido acompañamiento.

Procedente de aquella capital llegó anoche a Sevilla el presidente de la diputación provincial y elocuente abogado D. Manuel Martín Vázquez. Permanecerá en esta breve tiempo.

Dentro de varios días será entregada por el contratista Sr. Sierra al ayuntamiento la carretera construida desde San Cristóbal al nuevo matadero. Esta vía constituirá con el tiempo un agra haba paso de invierno, ya que el ayuntamiento la piensa dotar de abundante arbolado y cómodos asientos.

El alcalde de Manzanilla ha abierto una información entre los vecinos a fin de presentar ante el Arzobispo Sr. Sptinola una exposición de agravios contra el párroco de dicho pueblo.

Parece que en determinadas pláticas del eclesiástico se han creído encontrar conceptos y palabras depresivas para el crédito y buen nombre de algunas importantes personalidades de la población.

El presupuesto de la Diputación provincial ha sido aprobado por la Dirección general de Administración, si bien introduciendo en él importantes reducciones que afectan a los gastos voluntarios de aquella entidad administrativa.

Los esfuerzos de la Sociedad Económica para dotar a Huelva de una biblioteca pública, tendrán seguramente una oportuna aplicación si las colecciones de libros que posee se entregan al Instituto provincial.

Dispuesta por real decreto de 10 de Enero del año corriente la incorporación al cuerpo facultativo del Estado de la biblioteca de este importante centro académico, tal iniciativa privada puede contribuir con su cooperación eficaz a que los esfuerzos del Estado alcancen mayor éxito. También deben de formar parte de dicha biblioteca, con arreglo al citado real decreto, las colecciones de objetos arqueológicos, a fin de organizar un museo que sirva de estudio experimental a los alumnos de la sección de Letras.

El denunciador de la compañía de Río-Tinto, Sr. Colombo Baetler, ha presentado, en la delegación de Hacienda una solicitud en demanda de que se pase a su vista el expediente incoado contra la importante empresa minera por el concepto de derechos reales.

El encargado de la subasta de muebles establecida en la calle Hernando Colón, que a ruegos de varias personas ha prorrogado por dos días la subasta, nos ruega participemos al público que hoy domingo será la última noche de venta, comenzando el acto a las ocho en punto.

Además de los muebles se subastarán algunos cuadros de género.

Ha dejado de representar, como apoderado, al diestro Reverte D. Manuel Sanchez del Campo.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

Festivos Ferrol 27, 1 t.

La serenata marítima resultó admirable. Todos los barcos estaban iluminados con focos eléctricos.

Sin número de botes surcaban la ría. Se quemaron fuegos artificiales. Tres bandas de música tocaban escogidas piezas.

Hubo vivas y mucho entusiasmo. Se dió además un espléndido baile.—El correspondiente.

Se fué la escuadra Ferrol 27, 6 t.

A la una de la tarde zarpó la escuadra en dirección a Brest.

De Cuba Madrid 27, 7 25 t. (Urgente)

El correspondiente del Times en la Habana desmente que los españoles den malos tretos a los prisioneros.

Las partidas rebeldes de Matanzas y la Habana se han fraccionado en grupos de 300 y se dedican sin freno a la destrucción.

Los cabecillas de Oriente y el Centro han dado órdenes para impedir se haga la próxima cosecha de azúcar.

Los principales jefes insurrectos piensan lograr la independencia de la isla para anexionarse después a los Estados Unidos.

Discutiendo Madrid 27, 7 40 t. (Urgente) Congreso.—El marqués de Sarda al promueve un incidente a propósito del motín de cigarreras.

Combate la conducta de las autoridades durante el año último, con motivo de los diferentes sucesos de orden público ocurridos.

Le contestan los señores ministro de la Gobernación y conde de Peña Ramiro. Se entra en la orden del día.

Aprobábase el proyecto de recursos para Cuba con una enmienda que no tiene gran importancia.

Aprobábase también el proyecto prorrogando la suspensión de derechos de exportación sobre las galeas y plomos litúrgicos y argentíferos.

Con 99 votos contra 52 se desecha el voto particular del Sr. Alonso Castrillo el dictamen que proponía fuesen declarados compatibles los funcionarios diputados.

El conde de Xiquena impugna el dictamen.

A Montjuich.—Muerte Barcelona 27 8 n.

Desde la cárcel han sido conducidos al castillo de Montjuich 28 detenidos a consecuencia de la explosión de la calle de Cambios Viejos.

Entre ellos están los conocidos anarquistas Augas, Abaya, Roggiro y Fritos.

Ha fallecido el teniente de navío retirado D. Savador Poggio.—MENCHETA.

El Mensaje Madrid 28 8 20 n. (Urgente)

Senado. Continúa la discusión del Mensaje.

El marqués de Trives consume el tercer turno en contra.

Evidencia que a pesar de la pericia y los prestigios del general Martínez Campos y de esfuerzos del general Weyler, continúa la insurrección.

Por qué? Diganlo los generales Martínez Campos, Pando y Calleja.

Continúa el marqués haciendo apreciaciones sobre la cuestión de Cuba.

EDICIÓN DE LA NOCHE

LOS SONETOS DE RODRIGUEZ MARIN en el extranjero

El Sr. D. Carlos F. Scotti, notable poeta italiano y católico de Lavin y Gergo en el Instituto Americano de Atreque (Buenos Aires), ha traducido primeramente al idioma del Dante...

En su texto de muerte: En tugurio misérrimo naciste, Eugenio de vilosos márdeljei Dejáronte crecer como salvaje; De nadie amor ni amparo isereciste.

Solo, desamparado, hambriento y triste, Quemó tus véns el noctal utraje Y, lanzado a la vlna del pillaje, Crímeas e espantos s comediste.

La sociedad te asió con mano fuerte; Al fin en tí ha pensado, y te condena A la pena más grave: a la de muerte.

Muere, muere con ánima serena Y bendice con jubilo tu suerte, Porque pena que es última no es pena!

Recio morie In tugurio misérrimo naciste, Aborto di viloso maritaggio; E poi, cresciuto a galsa a un selvaggio, Né amor né protezione dagli altri avisti.

Solo, cencioso, il pane altrui chiecesti, Ma tu veni cruciato sul social atraggio; E di nefaria vlna nel surraggio, Sanguinosi delitti commetesti.

Alfine a te pens: con mano forte La società ti avvista, ed or ti mena Al supplizio terribile, alla morte.

Muori, muori con ánima serena, E lieto benedici la tua sorte, Cui l'estremo soffir non è più pena.

Avicetas Agua quisiera ser, luz y alma mía, Que con su tra; a encie ta bendida; Porque tu dulce boca me gustara; No apagara tu sod, la encendiera.

Viento quisiera ser, en noche umbría Cullado en su tucho penetrara; Y espirar por sus labrime de jara, Y mi vida en la tuya confundiera.

Fuego quisiera ser para abrasarte En un volán de amor, job estútu inerte, Sorda a las quejas de quien supo amarte!

Y después, para siempre poseerte, Tierra quisiera ser y disputarte Celoso a la codicia de la muerte.

Cló che vorrei! Acqua, o mia luce ad alma, esser vorrei, Per poter la tua este risvegliare; E affinché la tua labbra saturare Non fosse dato, ognor l'acenderci.

Se fossi vento! Love bramerei Vichio a te nel sonno penetrare; E la vita da te per aspirar, L'esser mio vol tu confunderei.

Esser fuoco vorrei, per infiammarti In vulcano d'amor, giacché la sorte Ti fa sorda a colui che soepe amarti.

Poi, statina inerte, a stringerti più forte, Esser te r vorrei, per disputarti Celoso al orgoglio della morte.

El duque de Nemours Madrid 27, 8 40 n. (Urgente)

El anciano duque de Nemours, Luis Carlos Felipe Rafael de Orleans, fallecido en Versalles, era hijo segundado del rey Luis Felipe.

Se educó lo mismo que sus hermanos en el colegio de Enrique IV, es decir, como los hijos de los burgueses acomodados, y en 1826 fué nombrado ya coronel del primer regimiento de cazadores a caballo.

El 3 de Febrero de 1831 fué elegido rey de los belgas por la asamblea nacional reunida en Bruselas y su padre el rey Luis Felipe se negó a aceptar la corona para el duque, como se negó a aceptar la de Grecia, a fin de evitar complicaciones internacionales.

choque ocurrido en el Eiba entre un remolcador y un barco que conducía bañistas. Todos estos últimos cayeron al agua, produciéndose escenas de consternación.

En los primeros momentos, al conocerse la salvación de siete de aquéllas, se dijo que otros cuatro úmoro no podía precisarse, habian perecido en el sístro; pero los últimos informes permiten asegurar que todos los pasajeros caídos al Eiba fueron recogidos con vida.

El sultan de Marruecos se propone enviar una embajada a París y otra a Londres.

Se ha concedido una prórroga de quince días para la admisión de obras en la Exposición de pinturas de San Sebastián.

Por venganza contra Manuela Campos, un peón caminero llamado Cándido Navarro la asesinó con una navaja barbeta, en el pueblo de Jaque.

La Guardia civil ha encontrado en las inmediaciones de Mande (Orense) el cadáver de Manuel Arela, muerto de hambre.

Los miqueletes de San Sebastian tuvieron que encerrar en la cárcel a unos marineros franceses del trasatlántico Cordilleras que, borrachos, se amotinaron contra su capitán.

Vapores corcos de la Compañía Trasatlántica: El Monserrat salió el jueves 25 de Santander para Liverpool. El M. L. Villaverde llegó al miércoles 24 a la Habana. El Panamá llegó el referido día 24 a Nueva York. El México salió dicho día de Veracruz para la Habana. El Habana salió el viernes 26 de Santiago de Cuba para la Habana. El San Fernando llegó el sábado 27 a Barcelona. El Cataluña llegó el jueves 26 a Santander. El Isla de Luzón salió el sábado 27 de Port-Said para Suez.

Uno de los numerosos congresos internacionales que se reunirán en París durante la Exposición de 1900 estudiará un asunto verdaderamente original y que tiene muchos partidarios en Inglaterra y América.

Se trata de abandonar nuestro calendario astronómico para adoptar uno nuevo y exclusivamente práctico desde el punto de vista comercial.

En esta nueva institución, en la que el sol no figurará para nada, el año se comprenderá de 13 meses, 12 de ellos de 28 días cada uno y el décimo tercero de 29 en los años ordinarios y de 30 en los bisieles.

Estando cada mes—dicen los inventores del nte calendario—compuesto exactamente de cuatro semanas, los días se representarían siempre en las mismas fechas. El 1.º de Enero, por ejemplo, es un lunes; pues los 1.º, 8, 15 y 22 caerían siempre en lunes, y así para los demás días.

Es una locía combinación, sobre todo para los que cobran por mensualidades. ¡Una paga más de rositas!

Noticias regionales

El Noticiero de Linares aboga porque se depuren bien las responsabilidades con motivo de la explosión de un petardo días pasados, en evitación de análogos hechos que pudieran llevar la alarma al vecindario.

En Campillo de Arenas descargó días pasados una furiosa tormenta, que sembró el pánico en aquel pacífico vecindario.

Por fortuna, no hubo desgracias personales. Siguese la pista a va los sujetos que se creen complicados en el robo efectuado hace poco tiempo en casa de los banqueros señores Santamaría y Mediano, de Jaén.

Por creerle complicado ha sido detenido en Ubeda Pedro Cuenca Martínez.

Trabajando en la mina «La Tortilla», en Linares, José Martínez, cayó por una de las galerías, con tan mala suerte, que fué extraído cadáver por sus compañeros.

Mañana lunes irá a la Carraca la cañonera Perla, para limpiar sus fondos.

El portu acorador del puerto de Cádiz, Sr. Terry, ha hecho el arqueo del nuevo vapor Isidoro Fans, construido en el dique de la Trasatlántica y destinado al servicio de la compañía general de tabacos de Filipinas.

El nuevo buque, que tiene unas 1.000 toneladas de registro, mide 61'10 metros de eslora, 9'70 de manga y 5'24 de puntal.

En las pruebas ha alcanzado una buena marcha.

El martes probablemente saldrá para Filipinas para ser entregado a sus propietarios.

Buques entrados en el puerto de Cádiz durante el día de ayer: Vapores españoles Laffitte, Herrera, Luchana y Baldomero Iglesias; vapor holandés Títon, vapor italiano Alessandro, goleta inglesa Rober Morris, goleta francesa Perle, y goleta de tres palas inglesa Rose of Toveidgds; balandra Aurora; laudes Pepito, Santa Teresa, San José y San Cayetano, y charanguero San Antonio.

Despachados: Vapores españoles Laffitte, Colón y La Cartuja, goletas inglesas George Henry y Doris y la balandra Amalia.

Noticias locales

Esta tarde se han cantado en la Catedral vísperas de primera clase con motivo de la festividad de mañana. Al toque de oraciones ha habido repiques generales en la Catedral. Mañana empezará el coro a las ocho y media, predicando el canónigo pentecostario. El Arzobispo presidirá el coro a la Iglesia de San Pedro ha asistido esta tarde mucho público. A las cuatro se cantaron solemnemente vísperas y maitines, a las que asistieron el cuerpo de beneficiados de curas propios. Ha asistido S. A. R. la infanta a rezar el jubileo que está en dicho templo durante cuatro días, a contar desde ayer. Mañana dará comienzo a las diez la función, predicando el padre Leca.

Todas las clases que cobran del Estado han percibido ya sus pagas correspondientes a este mes, menos el cabildo Catedral y clero de la diócesis, cosa que es de extrañar puesto que el último día de este mes debe de estar toda la documentación relativa a pagas en el ministerio de Hacienda para cerrar el año económico, según está mandado.

Han regresado de Palma el señor conde de los Atalayas y su hijo D. Francisco Gamero Cívico.

Noticias generales

El miércoles probablemente será ajusticiado en Vendrell el reo Mariano Royo Casas. Está baldado y necesita muletas para andar.

Un horrible pedrisco ha asolado en Teruel los campos, destruyendo todas las cosechas.

Ha llegado a Madrid el gobernador de Mallorca barón de Alcahalí.

El periódico Extrablatt da cuenta de un

La huelga de mineros en Cerro del Hietro va adquiriendo caracteres muy alarmantes. Anoche varios grupos de operarios presentáronse en las trincheras...

Un joven que marchaba en una bicicleta por el Prado de San Sebastián arrolló a José González Ruiz, causándole varias lesiones que le fueron curadas en la casa de socorro de la plaza de San Francisco.

Ahora que se ha tocado en el Congreso por el Sr. Gamero Cívico la cuestión del traslado de la remonta de la Rambla, era ocasión de que nuestros diputados a Cortes trabajasen para que en breve plazo sea un hecho su establecimiento en esta capital.

Por derechos de Aduana han ingresado ayer en el Tesoro 1.180'54 pesetas. La cantidad ingresada en el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 147.338'16 pesetas.

En la cárcel nacional han ingresado doce mujeres de vida airada, detenidas por los agentes de policía del paseo de la orilla del río. En la taberna titulada La Perla, situada en la plaza de abastos de Triana, sorprendió la policía a tres sujetos que se entretenían en tirar de la oreja a Jorge.

En la redacción de La Opinión se han reunido esta tarde gran número de periodistas con el objeto de realizar los primeros trabajos para fundar la Asociación de la prensa sevillana. Después de ligera discusión se acordó elegir una junta interina para los primeros trabajos y una comisión encargada de la redacción del reglamento.

En el Instituto ha hecho brillantes ejercicios, obteniendo sobresaliente y premio, el alumno del Centro Escolar D. Jesús María Bocio Jimenez. Se ha licenciado en Derecho, en esta Universidad, D. José María Fernandez de Peñaranda y Herrera.

Publicaciones recibidas: Poemas paganos, por Manuel Reina. Contiene tres preciosas poemáticas tituladas La ceguera de las turbas, El poema de las Idgrinas y El crimen de Hecotr. El primero está inspirado en un cuento en prosa de Villiers de l'Isle Adam.

Una comisión de auxiliares de las escuelas públicas de Sevilla ha visitado hoy al Sr. Leguina para darle las gracias por sus gestiones cerca del Ayuntamiento en pro de la gratificación que les han suministrado en los presupuestos próximos.

Un elegante traje de paseo representa el figurín adjunto. Está hecho todo de surah color verde mar. El corpiño lleva todo alrededor cuchilladas angulosas, abiertas sobre terciopelo color granate y festoneadas con felpilla negra.

Los Salicilatos de Bismuto y CÉRIO DE VIVAS PÉREZ. Adaptados de Real orden por el Ministerio de Marina y recomendados por Academias de medicina nacional y extranjeras.

Los Salicilatos de Bismuto y CÉRIO DE VIVAS PÉREZ. Adaptados de Real orden por el Ministerio de Marina y recomendados por Academias de medicina nacional y extranjeras.

Los Salicilatos de Bismuto y CÉRIO DE VIVAS PÉREZ. Adaptados de Real orden por el Ministerio de Marina y recomendados por Academias de medicina nacional y extranjeras.

Los Salicilatos de Bismuto y CÉRIO DE VIVAS PÉREZ. Adaptados de Real orden por el Ministerio de Marina y recomendados por Academias de medicina nacional y extranjeras.

Los Salicilatos de Bismuto y CÉRIO DE VIVAS PÉREZ. Adaptados de Real orden por el Ministerio de Marina y recomendados por Academias de medicina nacional y extranjeras.

Los Salicilatos de Bismuto y CÉRIO DE VIVAS PÉREZ. Adaptados de Real orden por el Ministerio de Marina y recomendados por Academias de medicina nacional y extranjeras.

Los Salicilatos de Bismuto y CÉRIO DE VIVAS PÉREZ. Adaptados de Real orden por el Ministerio de Marina y recomendados por Academias de medicina nacional y extranjeras.

Los Salicilatos de Bismuto y CÉRIO DE VIVAS PÉREZ. Adaptados de Real orden por el Ministerio de Marina y recomendados por Academias de medicina nacional y extranjeras.

Mañana lunes pondremos á la venta el 8.º cuaderno del gran Portfolio de fotografías. 70 céntimos cuaderno en Sevilla. 75 en provincias. Para recibirlo certificado hay que remitir 25 céntimos más.

Diez y seis magníficas fotografías POR 70 CÉNTIMOS. Cupón para recortar. NUESTRO GRAN PORTFOLIO. Cupón de EL NOTICIERO SEVILLANO.

Sección de espectáculos. FUNCIONES PARA MAÑANA. TEATRO ESPAÑA.—Compañía de ópera italiana. C. Hugonotes.—A las nueve.

Sección religiosa. SANTOS DE MAÑANA.—San PABLO, apóstol; San PABLO, obispo y confesor. Liturgia.—El oficio y misa son de los Santos apóstoles Pedro y Pablo, o rito de primera clase, sea octava, color encarnado.

Observaciones Meteorológicas. (ESTACION DEL SERVICIO AGRONÓMICO). Barómetro. Presión reducida á 0 gdcos. 9 mañana . 758,5 3 tarde . 758,1 media . 758,3

Modas. Un elegante traje de paseo representa el figurín adjunto. Está hecho todo de surah color verde mar. El corpiño lleva todo alrededor cuchilladas angulosas, abiertas sobre terciopelo color granate y festoneadas con felpilla negra.

Aviso importante. Los Baños de Tolox (provincia Málaga) De aguas azoadas y alcalinas amoniacales. Continuarán abiertos al público los meses de Julio y Agosto á más de Septiembre y Octubre del presente año.

Carreras Militares. Convocatorias Noviembre y Mayo.—Preparación completa. Director, D. Francisco Luna Martínez, Ingeniero militar retirado, Corona, 80.

Angel caído. Acabamos de imprimir esta interesante novela de D. Martín Lorenzo Coria, con un hermoso prólogo de D. Jacinto Octavio Picón, y se halla de venta en la Administración de este periódico al precio de una peseta.

Sección de espectáculos. FUNCIONES PARA MAÑANA. TEATRO ESPAÑA.—Compañía de ópera italiana. C. Hugonotes.—A las nueve.

Sección religiosa. SANTOS DE MAÑANA.—San PABLO, apóstol; San PABLO, obispo y confesor. Liturgia.—El oficio y misa son de los Santos apóstoles Pedro y Pablo, o rito de primera clase, sea octava, color encarnado.

Observaciones Meteorológicas. (ESTACION DEL SERVICIO AGRONÓMICO). Barómetro. Presión reducida á 0 gdcos. 9 mañana . 758,5 3 tarde . 758,1 media . 758,3

Modas. Un elegante traje de paseo representa el figurín adjunto. Está hecho todo de surah color verde mar. El corpiño lleva todo alrededor cuchilladas angulosas, abiertas sobre terciopelo color granate y festoneadas con felpilla negra.

Aviso importante. Los Baños de Tolox (provincia Málaga) De aguas azoadas y alcalinas amoniacales. Continuarán abiertos al público los meses de Julio y Agosto á más de Septiembre y Octubre del presente año.

Carreras Militares. Convocatorias Noviembre y Mayo.—Preparación completa. Director, D. Francisco Luna Martínez, Ingeniero militar retirado, Corona, 80.

Angel caído. Acabamos de imprimir esta interesante novela de D. Martín Lorenzo Coria, con un hermoso prólogo de D. Jacinto Octavio Picón, y se halla de venta en la Administración de este periódico al precio de una peseta.

TOROS

Corrida del 28 de Junio de 1896

Los toros pertenecientes á la ganadería del Sr. D. Felipe de Salas. Espadas: Francisco Carrillo, Antonio Lopez Calderón y Antonio Perez, Toreoito.

Primeros. Cárdeno, bragao, meano, girón, lucero y mogón del derecho. Cinco puyazos aguantó de los ginetes, matando un caballo.

Segundo. Negro, listón y corniberto. Carrilón de cuatro capotazos perdiendo terreno. El Torerito al entrar en un quite pierde el percal con espacilón.

Tercero. Negro, bragao, meano, bien puesto. Sale rebrincándose y arremete al primer picador. Este deja entrar la res sin castigarla con la garrocha.

Quinto. Negro bragao y bien puesto. Se cuela al último ginete y la jaca sale dando vueltas por el redondel. El novillo aguantó cinco puyazos á cambio de dos caídas y un caballo muerto.

Seis. Negro bragao y bien puesto. Se cuela al último ginete y la jaca sale dando vueltas por el redondel. El novillo aguantó cinco puyazos á cambio de dos caídas y un caballo muerto.

Siete. Negro bragao y bien puesto. Se cuela al último ginete y la jaca sale dando vueltas por el redondel. El novillo aguantó cinco puyazos á cambio de dos caídas y un caballo muerto.

Ocho. Negro bragao y bien puesto. Se cuela al último ginete y la jaca sale dando vueltas por el redondel. El novillo aguantó cinco puyazos á cambio de dos caídas y un caballo muerto.

Nueve. Negro bragao y bien puesto. Se cuela al último ginete y la jaca sale dando vueltas por el redondel. El novillo aguantó cinco puyazos á cambio de dos caídas y un caballo muerto.

Circo gallístico. Solo tres gallos se inscribieron en la matrícula: para poder ajustar las dos peleas que se verificarán entre un aficionado un pollo, y con él se compuso una rifa convencional. Las dos peleas ofrecieron el siguiente resultado: 1.º Convencional. Luna presentó un pollo cenizo con cuatro onzas y 21 milímetros y Añilo una jaca colorada con dos onzas. Perdió el primero.

Vertical text on the far right edge of the page, likely bleed-through or a continuation of text from another page.

El Torerito se vió apurado en un quite. Vaquerito mayor clavó medio par. El Chico dejó un bueno. Ambos repitieron, el primero con medio y el segundo con una salida falsa.

Carrillo dió 15 pases altos, derecha y cambiados y de largo pincha en hueso. Un pase derecha y aprovechando la buena colocación del toro, brinda a los espectadores del sol y mete una estocada hasta la mano algo delantera, con la que se entregó la res sin necesidad de cachete. (Aplausos.)

Sexto

Berrendo en negro, listón, caprote, botinero y bien puesto. Carrillo sigue recogiendo palmas. También oye música. El primer quite entra en suerte cae y se queda en el suelo sin sentido. Lo llaman a la enfermería.

Mostrando mucho poder aguantó el berrendo tres picotazos por otras tantas caídas. El redondel es un herrero completo. Un banderillero sin moña coloca un par malo. Su compañero clavó medio par y fué alcanzado junto a las tablas, saltando ileso por milagro.

Aplausos y dos golpes de tambora. El otro banderillero deja un par desigual y el segundo intenta banderillar después del toque.

La música toca al primero de los banderilleros. El Torerito da 10 pases y un pinchazo bien señalado.

Por alto y al dar uno de pecho es derribado. Cinco pases y media atravésada. Un pase con colada, desarme y toma de olivo.

Un pinchazo saltando el estoque. (Palmas gusonosas.) Otro pinchazo siendo cogido y derribado. Carrillo se apodera de los trastos.

El Torerito, que parece tiene un puntazo en la barba, marcha con Carrillo en busca del toro. Cerca de la res coge nuevamente los trastos y desiste por consejo de Vaquerito; por tercera vez se apodera de los avíos cuando marcha en busca de la res, Carrillo lo retira quitándole los trastos.

Por último el niño recobra espada y muleta y sin preparar a la res dá una corta que la tumba sin puntilla.

Apreciaciones

Es indudable que la empresa Campos no quiere presentar ganado bravo. Si alguna duda cupiera sobre el particular, la corrida de hoy vino a desvanecerla por completo.

Los novillos, a mi juicio toros del Sr. Salas, tenían respeto, estaban cubiertos de carne y su armadura no era exagerada. En cuanto a su lidia han resultado muy malos. Los que han cumplido en varas a fuerza de acosarlos, taparles la salida y aflojar la mano de la garrocha, dolieron en banderillas y llegaron huidos a la muerte.

Han ofrecido también graves dificultades, pues casi todos cortaron el terreno, arrancándose sobre seguro y encogándose al sentir el hierro.

Los picadores demasiado voluntarios y muy muy malos de fuerzas. De los banderilleros solo merecen este nombre Recarte, los Vaqueritos y Peronda. Los demás no han hecho más que disparates con los palos y con el capote.

Carrillo ha escuchado durante toda la tarde muchas palmas. Sus faenas no han sido muy buenas, pero en cambio las ejecutó con tranquilidad, con conocimiento y en muy poco tiempo.

De no haber estado hoy en la plaza se acaba la corrida en el segundo toro. Por esta razón hay que perdonarle las imperfecciones de su trabajo, y tener en cuenta solamente que ha luchado con varios cornúpetos de cuidado y a todos los despachó con bastante acierto. Muchos de los matadores que hoy tienen alternativa y torear gran número de corridas no haría otro tanto.

Calderón tropezó con el bicho más malo y que más se venía al bulto. En los primeros pases sufrió un achuchón y se descompuo de tal modo, que entró a matar estando la res desigualada y en sitio que pesaba mucho. De ahí la cogida.

El Torerito es demasiado pequeño para estropear reses del tamaño que tenían las de hoy. Con becerros erales gustará mucho; con toros me resulta su exhibición un espectáculo cruel e inhumano. Tan pronto como desea herir sale cogido.

El joven tiene desenvoltura con la muleta, pero es imposible que esto que bien porque le faltan el cuerpo y la agilidad necesaria para burlar los embroques. Si contase siquiera con la segunda cualidad, como cuenta Minuto, podría ser algo.

Los servicios de arrastre y caballos, buenos; el de plaza demasiado activo; es preciso sujetar a los mozos que ya van metiendo la pata.

La presidencia hizo muy bien al ondear el pañuelo rojo en el segundo. Verdad es que tomó cinco puyazos; pero no fueron en reglas de buena lid.

Aquel golpe de buen aficionado me hizo creer que el Sr. Rincon venía dispuesto a que se cumpliera el reglamento, y la conducta observada con el tercer cornúpeto me sacó del error: tomó este animal tan solo dos varas y sin embargo no se condenó a fuego.

Lo que hace suponer que el Sr. Rincon, como todos sus antecesores, presiden sin saber el reglamento, adoptan resoluciones diferentes en casos análogos y se salvan de sonoras pitas por la ignorancia del público que acostumbra a manifestarse en esta clase de espectáculos. Hoy se le ha puesto fuego al bicho que tomó más puyazos, y a otros muchos más malos se pararon con rebeldes fríos. Lo primero fué muy acertado; lo segundo no tiene calificación. Hay que enmendarse ó dejar el puesto a cualquier compañero que desempeñe mejor el cometido.

La entrada endebió. SELIPE.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio) Del extranjero

Extranjeras

Paris 28, 4 madrugada. El gobierno ha ordenado a los prefectos de los Pirineos vigilen la frontera para impedir la entrada de los anarquistas españoles.

La Cámara ha desechado por 392 votos contra 162 la enmienda de Guétes fijando ocho horas de trabajo para las mujeres y los niños.

De Berlín dicen que el ministro de Comercio ha dimitido, reemplazado de Duffel. El tribunal ha condenado a Artoa a seis años de trabajos forzados por el delito de estafa a la sociedad de dinamita.

Al procesado le causó mucha impresión la sentencia por creer la pena excesiva. Rigalt.

Crímenes

Paris 28, 9 m. Una mujer casada que se había divorciado contrao relaciones íntimas con un joven de la casa donde servía.

Este joven la había abandonado. Anoche se encontraron y ella le disparó cuatro tiros de revólver, de los que tres hicieron blanco, quedando el joven gravísimo.

La agresora llámase María Michel. Fué detenida por la multitud que quería lyncharla, evitándole la policía.

En la calle de Saint Maur rieron los esposos Bernard, almaconistas de vinos. El marido le arrojó un bote de mostaza, matándole.

El crimen ha permanecido oculto dos días hasta que lo ha descubierta el poitero. El marido, convicto y confeso, ha sido encarcelado. Rigalt.

La reina Isabel

Paris 28, 10 m. La reina Isabel, acompañada de la marquesa de Potestad y el duque de Castroterreño, estuvo en Versalles, orando ante el cadáver del duque de Nemours. Rigalt.

Elogios

Paris 28, 2 t. (Urgente) Le Figaro elogia a los políticos españoles por su acuerdo de dar medios al gobierno para afrontar los gastos de guerra.

Dice que han dado un gran ejemplo de heroísmo y prudencia. Rigalt.

Desórdenes

Paris 28, 3 t. (Urgente) En Meladía (Hungria) han ocurrido serios desórdenes con motivo de la revisión del catastro.

Intervino la gendarmería y hubo cuatro aldeanos muertos y 17 heridos. Rigalt.

Cardenales españoles

Madrid 28, 3-10 madrugada (Urgente.) De Roma dicen que los cardenales Cascajares y Casañas han tomado posesión, con la solemnidad propia del caso, de las respectivas iglesias presbiteriales de San Bartolomé y San Quirico.

Asistieron varios prelados, el embajador de España, el colegio español y muchas personas distinguidas.

Voto en contra

Madrid 28, 9 m. En el Circulo Mercantil de Zaragoza se ha celebrado una animada reunión para protestar del proyecto de auxilios a los ferrocarriles. Se ha reconocido el derecho de pedirlos, pero se cree que las circunstancias son inopertunas.

Varias

Madrid 28, 9 35 m. No hay noticias de Cuba. Se siguen recibiendo detalles de los perjuicios causados por las tormentas en varias provincias.

Ha causado buen efecto entre los liberales la designación del Sr. Montero Rios para la futura de los senadores fusionistas.

En Vigo continúa la alarma con motivo del monopolio de la sal. Ha llegado a aquel puerto el vapor Miguel Gallart, procedente de la Habana.

Conduce a varios viajeros pobres, que están sin ropa e iban hambrientos. El ayuntamiento les ha socorrido.

De un petardo

Madrid 28, 10-20 m. Comunican de Gibraltar que los peritos que han examinado el petardo encontrado en el paseo de la Alameda dicen que era capaz para haber producido la muerte a todas las personas que se hallaban en un radio de 20 pies.

Si el polizonte que encontró el petardo hubiera perdido un minuto, las desgracias hubiesen sido incalculables. Todas las pesquisas hechas para descubrir a los autores han sido infructuosas.

Dos noticias

Madrid 28, 10 25 m. Dicen de Tánger que la visita del general Correa, de que tanto se ha hablado, fué puramente de cortesía.

Permanecerá allí hasta el lunes. En Tarragona gestiónase el indulto del roo de Vendrell, condenado a la última pena por los delitos de robo y homicidio, con cuatro agravantes.

La prensa

Madrid 28, 11 m. Los periódicos se ocupan de la pregunta que el Sr. Silveira hizo a er tarde en el Congreso al ministro de Gracia y Justicia, relacionada con EL NOTICIERO SEVILLANO, y la jurisprudencia del Tribunal Supremo en cuanto a la responsabilidad subsidiaria en delitos de imprenta.

El Tiempo

Trata ese asunto y despues de elogiar al señor Silveira por la actitud justa que ha adoptado en pró de los intereses de la prensa, dice es cuestión que no deben abandonar las empresas periodísticas.

Una carta

El Liberal publica una carta de New York, de la que se deduce es un peligro la actitud de los yankees respecto a España.

Dicho peligro continúa formidable y amenazador, y solo está aplazado hasta Diciembre. La nación es hostil contra nosotros, en su totalidad, y se lanzará a cualquier acto arbitrario.

Estemos prevenidos y busquemos pronto amigos. Cuando caiga Cleveland se inaugurará una política exterior agresiva.

Los laborantes trabajan en combinación con un sindicato americano muy poderoso y se proponen destruir haciendas, ferrocarriles y maquinarias para imposibilitar la vida de Cuba.

Otra carta

El Imparcial inserta una carta que le dirige desde Cuba el célebre excabecilla Marcos Garcia, jefe de los autonomistas de las Villas, contestando a los cargos que se le han dirigido.

Dice que la generalidad de los peninsulares que van a la colonia solo a hacer fortuna carecen de condiciones intelectuales y morales para regir los destinos del país.

Añade que los sacrificios de hombres y dinero que hace la nación hubieran podido evitarse si los gobiernos de la metrópoli se hubiesen entendido del vocerío de las conveniencias particulares, fijándose únicamente en el supremo interés de la patria.

Lamenta Marcos Garcia que el general Pin expulsara de Sancti Spiritus a los autonomistas.

Obsequios franceses.—Desgracia Barcelona 28, 1 50 t. Los músicos franceses han obsequiado con un gran concierto al regimiento de zapadores-minadores.

La oficialidad de éste les dió un lunch, presentándoles a varios soldados vestidos con trajes de gala, diario, campaña y faena.

Los franceses quedaron complacidos. La gran retreta militar que se prepara será muy brillante.

En la calle de la Cruz Cubierta ha perecido abrasada una joven a la que se le inflamó un quinqué de juguete. MENCHETA.

Por la alianza

Madrid 28, 2 15 t. La mayoría de los prohombres liberales simpatizan con la idea de una alianza con Francia y Rusia, y la desean para las contingencias del porvenir.

Los Sres. Segasta y Moret no son tan entusiastas; pero les empujan sus correligionarios por esos derroteros.

Todo por dinero

Madrid 28, 2-25 t. Un telegrama de Cuba dice que dos corresponsales yankees expulsados han pedido al general Weyler que les concediera una ampliación del plazo dado para marchar.

El general se negó a conceder la prórroga. Los corresponsales han presentado una reclamación pidiendo que se les indemnicen pesos 25.000 a cada uno.

Obstáculos

Madrid 28, 2-30 t. Entre los elementos liberales se acentúa la oposición a las leyes especiales presentadas por el Sr. Navarro Reverter.

El Sr. Cánovas ha declarado que necesita la aprobación íntegra del plan financiero. El gobierno, en caso contrario, dejaría el poder.

Los auxilios

Madrid 28 2-40 t. Está acordado entre las compañías ferrocarrileras y el gobierno el proyecto de auxilios a aquellas.

Se firmará el martes el decreto autorizando la lectura del proyecto en las Cámaras. El miércoles se leerá en el Senado.

En Consejo

Madrid 28, 3 50 t. (Urgente.) Están reunidos los ministros en Consejo. El general Beranger lleva el expediente para pagar a «La Maquinista Terrestre y Marítima» las máquinas del acorazado Cisneros.

El ministro de la Guerra lleva varios expedientes de material. El Sr. Castellano los presupuestos de Cuba y Puerto Rico.

El Sr. Navarro Reverter el expediente para condonar tributos a los terrenos floxerados. También lleva otro decreto, ampliando desde el 1.º de Julio la aplicación de los actuales presupuestos.

Recepción

Madrid 28, 4-30 t. (Urgente.) En la Real Academia de Medicina se ha celebrado la recepción del doctor D. Mariano Salazar, que reemplaza en la corporación al ilustre médico militar Sr. Codorniu.

El tema del discurso del aquel ha sido el de «Autointoxicaciones intestinales».

Precura el doctor Salazar poner en armonía las enseñanzas de la clínica con las conquistas modernas de la ciencia, recordando que «para ser buen médico se necesita estar con frecuencia en los laboratorios y siempre en el hospital».

Del discurso de contestación al del nuevo académico estaba encargado el doctor Ortega Morejón; pero hallándose éste ausente, porque asiste al marqués de Novaliches, lo ha leído el secretario.

El acto estuvo muy concurrido. En libertad Madrid 28, 5-40 t. (Urgente) En Cayo Hueso han sido puestos en libertad, bajo fianza, los filibusteros detenidos a bordo de los buques Ciudad Richmond y Tres Amigos.

Los capitanes han dirigido una protesta a las autoridades de Washington. Opinión de Pi Madrid 28, 5-40 t. (Urgente.) El Sr. Pi y Margall se ocupa hoy en el Nuevo Régimen de los presupuestos y censura el empeño de buscar largos arrendos y prórrogas que dificultan la implantación de urgentes y saludables reformas.

Emboscada.—Presentación

Madrid 28, 5 50 t. (Urgente.) Un telegrama particular del Herald dice que en una emboscada, en los alrededores de Manzanillo, murió el teniente D. Jesús Carreras que mandaba el destacamento de Vicena.

Se ha presentado a indulto en Sancti Spiritus el cabecilla doctor Luis Lagomasino. Del Consejo Madrid 28, 6 t. (Urgente) Ha terminado el Consejo de ministros. Se concedieron dos indultos de pena capital, correspondientes a la Audiencia de Almería.

Fuó aprobado el arreglo parroquial de la diócesis de Jaca. También se aprobaron los presupuestos de Cuba y Puerto Rico que se leerán el martes. Asimismo se aprobaron los siguientes asuntos.

Proyecto de ley rebajando la contribución a los terrenos floxerados de la provincia de Barcelona. Dictamen de la armada proponiendo el pago a «La Maquinista Terrestre y Marítima» del importe de las calderas del acorazado Cardenal Cisneros.

Contrato de la Marina y la sociedad «Santa Bárbara» para el suministro de pólvora y cartuchos. Quedaron acordados los decretos, que se firmarán el martes, adaptando los actuales presupuestos hasta que se aprueben nuevos.

Contra los ferrocarriles

Valencia 28, 6-40 t. (Urgente.) En el Ateneo Mercantil se ha celebrado un meeting de protesta contra los auxilios a las empresas de ferrocarriles.

Han hecho uso de la palabra los Sres. Angresola (diputado provincial), doctor Escuder, Sanchiz Bergon (también médico), Falcón (industrial) y otros, calificando el proyecto de auxilios de despojo nacional.

Despues se ha acordado el nombramiento de una comisión que realice la protesta. En consonancia de esto se ha teleografiado a Madrid protestando contra el proyecto de auxilios a las empresas de ferrocarriles, considerándolo contrario a los derechos de asociación y adhiriéndose a los acuerdos del Circulo de la Unión Mercantil, de Madrid.

Fallecimiento

Ha fallecido hoy el síndico de este ayuntamiento D. Manuel Orts.—Gutuz.

Toros en Madrid

Madrid 28, de 6 a 7 30 t. (Urgente) La entrada casi un lleno. Hecho el pase por las cuadrillas de Minuto y Faico se dá suelta al primero de los de Ibarra.

Caribello

Tenia ese mote y era negro y de buena lid. Tomó cinco puyazos. Varios quites muy bonitos de Minuto y de Faico se aplauden por el pueblo.

Gonzalito y Autolin ponen dos pares y medio, buenos. Minuto, de verde y oro, hace una breve y lucidísima faena, sufriendo coladas, y mete una estocada con tendencias a atravesar.

Dobla el toro. Avriero El segundo era berrendo en colorado y de tremenda cabeza. Minuto cambia de rodillas. Faico da una verónica clásica.

En una caída al descubierta de Tornero hace Minuto un quite magnífico, rematando con una larga magistral. (Ovación.) Tomó el toro, con mucha bravura, siete puyazos.

El presidente cambia la suerte y se gana una bronca mayúscula. Quedan cinco caballos muertos. Morenito y Perdigón ponen tres pares muy buenos.

Faico, de grana y oro, hace una excelente faena de muleta, adornándose mucho y dá tres pinchazos, otro bajo, otro bueno, otro y descabella. Cuervo

El tercero es negro bragao. Toma seis puyazos a cambio de un caballo. Minuto dió cinco verónicas y un farol, que se aplauden.

Naveces y Gonzalito ponen tres pares. Minuto pone cátedra, toreando de muleta como no se acostumbra. Da varios pases de pecho, redondos y otros arrodillándose.

Con el estoque, dos medias y una estocada entrando a ley. Descabella a pulso. (Gran ovación.) Címelo

Fs negro y también mogón. Toma siete puyazos a cambio de dos caballos. Los matadores hacen buenos quites. Minuto juguetea con el capote y es aplaudido constantemente.

Perdigón y el Malagueño ponen dos pares y medio, buenos. Faico hace una buena faena y deja una estocada contraria. Repite con otra superior. (Aplausos)

Sección amena

Frase hecha



Solución a la frase hecha anterior: Romper las comunicaciones.

Imp. de EL NOTICIERO SEVILLANO

linda marquesa de Montepan era el alma de la reunión, el centro misterioso en torno del cual giraban todos los pensamientos, si no todas las palabras. Cuando las nuevas a que hemos hecho alusión corrían en voz baja de grupo en grupo, todas las miradas fervientes ó maliciosas se fijaban en la encantadora marquesa.

para despertar en los de una reina, perdiendo a la par sus padres, su hermano y el amigo de quien había hecho un héroe su infantil imaginación. Hay cosas imposibles de describir: creía y no creía en aquel sueño. La primera vez que había visto al conde de Foix, ahora su tutor, había sentido un movimiento de horror, que solo había podido apagarle con todo el auxilio de su corazón. Su tía la condesa de Foix hacia una vida tan austera, tan religiosa, en medio de aquella corte depravada, que toda sospecha se estrellaba ante su virtud.

no ocurrido antes? ¡La reina! Voy a decirselo todo a la reina. Al hablar así, corrió delante de su espejo, arregló su desordenado cabello y repitió: —¡La reina! ¿Quién resiste al poder de la reina? Ni aun quiso llamar a su camarera para que arreglara su tocado: tanta era la prisa que tenía por concluir, y por sí misma volvió a mudarse de traje, saliendo de su estancia para dirigirse a la de la reina. Sus pies parecían no tocar en el suelo. Era casi de noche, y los faroles se iban encendiendo en el interior del palacio. En las galerías había mucha gente. Agénora no vió a nadie. Todos hablaban con animación. Agénora nada oyó. Llegó a la puerta de servicio de la habitación de la reina, puerta que casi siempre estaba desierta para sus damas. Dos guardias de corps guardaban aquel día la puerta; y como la joven en aquel aturdimiento no los vió, un hujier tuvo que detenerla y decirle sonriendo: —S. M. el rey. Agénora retrocedió. —¡El rey! dijo como si hubiera comprendido. Todos la querían en palacio, porque sólo había utilizado su privanza en derramar beneficios. El hujier que la vió vacilar se adelantó a sostenerla, y añadió sonriendo:

—¿Estás mala, señorita? ¿Os han causado algún pesar? S. M. no se detendrá mucho tiempo, y en cuanto salga entrareis la primera a ver a S. M. la reina. —¡El rey! murmuró Agénora con extravió. El rey es aun más poderoso que la reina... ¡Si pudiera hablar al rey! Escapóse de manos del hujier y continuó su carrera. Iba ya a volver un ángulo para ganar la puerta principal de las habitaciones de la reina que daban paso al gran salón que se llamaba antecámara. Agénora no hubiera podido decir por qué se dirigía a este salón, porque ciertamente no esperaba en esta puerta alcanzar más fortuna que en la otra; pero tenía necesidad de moverse, de hacer algo. A esta hora la antecámara debía estar llena de gente. Quizá entre todas aquellas personas amigas ó benévolas encontraría a quien pedir un consejo. Además, cuando el corazón late hasta querer saltar del pecho y la cabeza se extravía, se obedece a ideas tan vagas, que no tienen sentido. Agénora pensaba, quizá, en la princesa Enriqueeta de Inglaterra, que le manifestaba cariñosa amistad; en la condesa de Soissons, que llamaba su amiga, y hasta en la hermosa marquesa de Montepan, a quien la corte acusaba de entrar por mucho en los pesares que afligían

la reina y alguna que otra persona que gozaba como un favor especial de tan extraña distinción. Las noticias parecían que iban llegando por entre los pliegues de las cortinas. Veloso de vez en cuando una de ellas levantarse discretamente, y una cabeza de hombre, ó de mujer las más veces, pronunciaba breves palabras, que, apenas pronunciadas, se transmitían de boca en boca. Al ver la emoción general, cualquiera hubiera sospechado que las palabras que se pronunciaban detrás de aquella cortina daban perío-

SECCION DE ANUNCIOS

ELIXIR ESTOMACAL

CURACION segura del 95 por de 100 los enfermos crónicos del estómago e intestinos...

DE SAIZ DE CARLOS cura el dolor de estómago, los ardores, acidez, vómitos, estreñimiento, diarrea, etc.

Resfriados Tosas Bronquitis CÁPSULAS + ALQUITRAN GUYOT + LICOR

Exijan las señas 19, r. Jacob, Paris

Sarpullido Diviesos CATARROS de la Vejiga

LA NOVEDAD DEL DIA Gran Portfolio de Fotografías DE EL NOTICIERO SEVILLANO

Actualmente en venta los cuadernos 1, 2, 3, 4, 5, 6 y 7. Cada lunes aparecerá un nuevo cuaderno...

WINO NOURRY YODO Y TANINO a la vez Depurativo y Fortificante. DEBILIDAD GENERAL ANEMIA LINFATISMO ENFERMEDADES DEL PECHO

IBARRA Y COMPANIA

SEVILLA LINEA REGULAR DE VAPORES Entre Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios...

MAGNESIA DE BISHOP. El Citrato de Magnesia Bishop es una bebida refrescante que puede tomarse con perfecta seguridad durante todo el año...

LOS REMEDIOS

Fábrica á vapor de materiales DE CONSTRUCCIÓN Tejas planas (13 en metro cuadrado) á 150 pesetas millar.

Dirección: Laffite, Sevilla TELÉFONO NÚM. 274

Se arrienda la casa principal calle Jesús, 7, Ríjola, 18 dan rason.

Se arrienda la casa calle Pedro Miguel, número 20, en doscientos setenta reales al mes.

Se arrienda un cortijo en el término de Alcalá de Guadaíra y próximo á Utrera...

Se venden dos marinas antiguas, de doce cuartos de la historia de la Virgen, vajilla francesa...

Se vende un magnífico break con toro, una berlina de cinco luces completamente nueva...

Se arrienda en seis pesetas la casa N.º Plaza Santo Tomás, número 9, bien decorada...

Se arrienda la casa número 8 de la N.º plaza de San Fernando. En la calle de la Feria, núm. 100, informarán.

Se arrienda hasta el 15 de últimos máximas de sacar pollos, á 30 pesetas; muslos, camos, colchonetas, vajilla, cristalería, maderas, mostrador, tapa mármol, moqueta, nevera, pizarra, etc.

Se arrienda la casa número 6 de la N.º plaza de San Fernando. En la calle de la Feria, núm. 100, informarán.

REVERENDOS PADRES BENEDICTINOS Los legítimos chocolates de los RR. Padres Benedictinos son el mejor, más nutritivo y agradable de los alimentos...

Tranvías de Sevilla AVISO Esta empresa admite, hasta el día 5 de Junio, propuestas para el suministro de coque y para sus voladuras, durante un año.

Baños de Lanjarón (Granada) En esta localidad balnearia, verdaderamente privilegiada, existen en reducido espacio...

Table with 4 columns: Manantiales, Clasificación, Analogía, Indicaciones. Rows include Salud Gomez, San Antonio Capilla, Capuchina.

Vapores Transatlánticos de Pinillos, Izquierdo y Comp.

Table with 2 columns: LINEA DE LAS ANTILLAS, LINEA DE FILIPINAS. Lists destinations like San Juan, Manila, etc.

Se arrienda hasta el 15 de últimos máximas de sacar pollos, á 30 pesetas; muslos, camos, colchonetas, vajilla, cristalería, maderas, mostrador, tapa mármol, moqueta, nevera, pizarra, etc.

Se arrienda la casa número 6 de la N.º plaza de San Fernando. En la calle de la Feria, núm. 100, informarán.

Se arrienda hasta el 15 de últimos máximas de sacar pollos, á 30 pesetas; muslos, camos, colchonetas, vajilla, cristalería, maderas, mostrador, tapa mármol, moqueta, nevera, pizarra, etc.

Se arrienda la casa número 6 de la N.º plaza de San Fernando. En la calle de la Feria, núm. 100, informarán.

Se arrienda hasta el 15 de últimos máximas de sacar pollos, á 30 pesetas; muslos, camos, colchonetas, vajilla, cristalería, maderas, mostrador, tapa mármol, moqueta, nevera, pizarra, etc.

Se arrienda la casa número 6 de la N.º plaza de San Fernando. En la calle de la Feria, núm. 100, informarán.

Se arrienda hasta el 15 de últimos máximas de sacar pollos, á 30 pesetas; muslos, camos, colchonetas, vajilla, cristalería, maderas, mostrador, tapa mármol, moqueta, nevera, pizarra, etc.

INGENIEROS MILITARES ACADEMIA PREPARATORIA dirigida por D. Manuel Gautier, teniente coronel de ingenieros y profesor que ha sido diez años en la escuela de su Cuerpo...

BAÑOS DE MAR en Chipiona Desde el día se arriendan dos casas en la playa y otra plaza del Castillo. Puede servir para fondo. Afís antecedentes, Santiago, 12.—Sevilla.

Almoneda hasta el 15 de últimos máximas de sacar pollos, á 30 pesetas; muslos, camos, colchonetas, vajilla, cristalería, maderas, mostrador, tapa mármol, moqueta, nevera, pizarra, etc.

Se arrienda la casa número 6 de la N.º plaza de San Fernando. En la calle de la Feria, núm. 100, informarán.

Se arrienda hasta el 15 de últimos máximas de sacar pollos, á 30 pesetas; muslos, camos, colchonetas, vajilla, cristalería, maderas, mostrador, tapa mármol, moqueta, nevera, pizarra, etc.

Se arrienda la casa número 6 de la N.º plaza de San Fernando. En la calle de la Feria, núm. 100, informarán.

Se arrienda hasta el 15 de últimos máximas de sacar pollos, á 30 pesetas; muslos, camos, colchonetas, vajilla, cristalería, maderas, mostrador, tapa mármol, moqueta, nevera, pizarra, etc.

Se arrienda la casa número 6 de la N.º plaza de San Fernando. En la calle de la Feria, núm. 100, informarán.

Se arrienda hasta el 15 de últimos máximas de sacar pollos, á 30 pesetas; muslos, camos, colchonetas, vajilla, cristalería, maderas, mostrador, tapa mármol, moqueta, nevera, pizarra, etc.

Se arrienda la casa principal calle Jesús, 7, Ríjola, 18 dan rason.

Se arrienda la casa calle Pedro Miguel, número 20, en doscientos setenta reales al mes.

Se arrienda un cortijo en el término de Alcalá de Guadaíra y próximo á Utrera...

Se venden dos marinas antiguas, de doce cuartos de la historia de la Virgen, vajilla francesa...

Se vende un magnífico break con toro, una berlina de cinco luces completamente nueva...

Se arrienda en seis pesetas la casa N.º Plaza Santo Tomás, número 9, bien decorada...

Se arrienda la casa número 8 de la N.º plaza de San Fernando. En la calle de la Feria, núm. 100, informarán.

Se arrienda hasta el 15 de últimos máximas de sacar pollos, á 30 pesetas; muslos, camos, colchonetas, vajilla, cristalería, maderas, mostrador, tapa mármol, moqueta, nevera, pizarra, etc.

Se arrienda la casa número 6 de la N.º plaza de San Fernando. En la calle de la Feria, núm. 100, informarán.

Se arrienda la casa principal calle Jesús, 7, Ríjola, 18 dan rason.

Se arrienda la casa calle Pedro Miguel, número 20, en doscientos setenta reales al mes.

Se arrienda un cortijo en el término de Alcalá de Guadaíra y próximo á Utrera...

Se venden dos marinas antiguas, de doce cuartos de la historia de la Virgen, vajilla francesa...

Se vende un magnífico break con toro, una berlina de cinco luces completamente nueva...

Se arrienda en seis pesetas la casa N.º Plaza Santo Tomás, número 9, bien decorada...

Se arrienda la casa número 8 de la N.º plaza de San Fernando. En la calle de la Feria, núm. 100, informarán.

Se arrienda hasta el 15 de últimos máximas de sacar pollos, á 30 pesetas; muslos, camos, colchonetas, vajilla, cristalería, maderas, mostrador, tapa mármol, moqueta, nevera, pizarra, etc.

Se arrienda la casa número 6 de la N.º plaza de San Fernando. En la calle de la Feria, núm. 100, informarán.

Se arrienda la casa principal calle Jesús, 7, Ríjola, 18 dan rason.

Se arrienda la casa calle Pedro Miguel, número 20, en doscientos setenta reales al mes.

Se arrienda un cortijo en el término de Alcalá de Guadaíra y próximo á Utrera...

Se venden dos marinas antiguas, de doce cuartos de la historia de la Virgen, vajilla francesa...

Se vende un magnífico break con toro, una berlina de cinco luces completamente nueva...

Se arrienda en seis pesetas la casa N.º Plaza Santo Tomás, número 9, bien decorada...

Se arrienda la casa número 8 de la N.º plaza de San Fernando. En la calle de la Feria, núm. 100, informarán.

Se arrienda hasta el 15 de últimos máximas de sacar pollos, á 30 pesetas; muslos, camos, colchonetas, vajilla, cristalería, maderas, mostrador, tapa mármol, moqueta, nevera, pizarra, etc.

Se arrienda la casa número 6 de la N.º plaza de San Fernando. En la calle de la Feria, núm. 100, informarán.

Se arrienda la casa principal calle Jesús, 7, Ríjola, 18 dan rason.

Se arrienda la casa calle Pedro Miguel, número 20, en doscientos setenta reales al mes.

Se arrienda un cortijo en el término de Alcalá de Guadaíra y próximo á Utrera...

Se venden dos marinas antiguas, de doce cuartos de la historia de la Virgen, vajilla francesa...

Se vende un magnífico break con toro, una berlina de cinco luces completamente nueva...

Se arrienda en seis pesetas la casa N.º Plaza Santo Tomás, número 9, bien decorada...

Se arrienda la casa número 8 de la N.º plaza de San Fernando. En la calle de la Feria, núm. 100, informarán.

Se arrienda hasta el 15 de últimos máximas de sacar pollos, á 30 pesetas; muslos, camos, colchonetas, vajilla, cristalería, maderas, mostrador, tapa mármol, moqueta, nevera, pizarra, etc.

Se arrienda la casa número 6 de la N.º plaza de San Fernando. En la calle de la Feria, núm. 100, informarán.

Pero cuando llegó á la puerta del gran salón, brillantemente iluminado, todas estas esperanzas confusas se dispersaron á la vez. Midió su aislamiento y comprendió que no tenía un corazón amigo en quien depositar tan importante secreto. Y sin embargo, el salón y la galería estaban atestados de cortesanos y de damas espléndidamente ataviadas. ¡Jamás había encontrado Agénora tan brillante corte!

en una buena aventura, y del que sería fácil desembarazarse despues de la muerte de Flamberg. Aquel joven era Febo, era su hermano. Un instante quedó anonadada ante su importancia para conjurar el conflicto; la idea de huir estaba fija en su mente; pero ora ya confundida con otras de distinta índole. Comprendió que el remedio no estaba á la altura del mal. Su cabeza ardía. Su corazón pesaba como una losa de plomo. Quiso rezar y no pudo. Dejose caer arrodillada á los pies del lecho, oprimió su frente ardorosa entre sus manos heladas y murmuró: —¡Si yo fuera hombre!

los duques de Randán y de Foix no desculpaban medio de extender aquellos rumores, que otros consideraban calumniosos. Entre aquellas dos razas había una guerra declarada desde la muerte de la reina madre, protectora de los últimos, que, vencidos en todos los terrenos, se vengaban como podían. Involuntariamente, Agénora era del partido de los que ofendían á su tío y tutor, y en lo más profundo de su conciencia conservaba una duda que la atormentaba. El menor indicio podía convertir aquella duda en certidumbre. El indicio acababa de presentarse. Por una intención violenta, Agénora reconocía en el asesino de su dueño al conde en cuyo nombre se ajustaba un nuevo homicidio. Aquel conde que, según palabras de su emisario, no se andaba nunca por las ramas. El mismo puñal que había cortado la vida de su padre, amenazaba ahora el pecho de Febo y el de Flamberg. ¿Cómo dudar? La carta de Flamberg era una explicación clara y evidente: en ella se hacía constar que Febo vivía, que era el jefe de la casa de Foix y que Flamberg seguía consagrado á su noble misión de devolver al huérfano la herencia de sus padres. Las palabras que aún resonaban en el oído de Agénora eran otra explicación: en la sala de la casa de Foix, Flamberg era una piedra que atascaba las ruedas de aquel carro de muerte, y sabía el nombre de aquel joven embarcado

jos todavía, Mad. de Guisa, hermana de la anterior, tenía tambien su pequeño corte. El más numeroso de todos estos círculos era el de la marquesa de Montepan, á quien cada uno decía galanterías, como si el capricho del rey hubiera sido una chispa que inflamara todos los corazones. Año no lo hemos dicho todo: había tambien grupos políticos. Los ministros, advertidos de la llegada del rey, habían ido á Paris, y monsieur Colbert por un lado, Mr. Louvois por otro, se repartían un verdadero ejército de aduladores y pretendientes. El reparto, sin embargo, no era igual. Monsieur Colbert, el hombre de la paz, volase rodeado de algunas personas graves, magistrados, hacendistas, pobres diablitos cuyos nombres por casualidad debían pasar á las generaciones futuras, mientras toda la parte joven, brillante, ambiciosa, se agrupaba en torno del belicoso Louvois, hacia el que se inclinaba manifiestamente el favor del monarca. Hablábase con mucha animación en todos los grupos, aunque en voz baja, y un observador hubiera podido advertir que todas aquellas conversaciones eran semejantes, es no por el fondo, por la forma. A través de todos aquellos rumores, circulaban palabras entre los grupos que debían ser ajenas á la conversación de cada uno de ellos, y era esto lo bastante extraño para que mereciera fijar nuestra atención por un momento. En medio de tantos señores, príncipes y princesas de la sangre, ministros y magnates, la

Se arrienda la casa principal calle Jesús, 7, Ríjola, 18 dan rason.

Se arrienda la casa principal calle Jesús, 7, Ríjola, 18 dan rason.